

## Mitteilung des Gigabitkoordinators vom 09.03.2021 zum aktuellen Bearbeitungsstand

Eine genaue Baustellenübersicht existiert zur Zeit noch nicht, bzw. habe ich nicht vorliegen.

Grundsätzlich wird Greenfiber aber möglichst überall in der Stadt Baustellen eröffnen und dort jeweils weitergraben, wo sie die Genehmigung haben, um keine Wartezeit überbrücken zu müssen.

Die grobe Planung sieht bisher vor, dass Langerfeld-Beyenburg in der Zeit vom **2. Quartal 2022, bis zum 1. Quartal 2023** seine Hausanschlüsse bekommen soll.

Mit freundlichen Grüßen/ kind regards

*Claas Claßen*

Gigabitkoordinator

Wirtschaftsförderung Wuppertal AöR